

Neues aus Pesch

Informationen des Bürgervereins

September 2025

Vereins-Battle der Sparkasse KönBonn

Seit dem 13. Oktober 2025 hat die Zweigstelle Pesch der Stadtsparkasse KölnBonn nach einer umfangreichen Umbaumaßnahme wieder geöffnet.

Im Rahmen der Wiedereröffnung führt die Sparkasse in ihrer Filiale in Pesch ein **Vereins-Battle** durch. Es stehen drei regionale

Vereine zur Wahl, die die Sparkasse mit einem Spendenscheck unterstützen möchte. Vom 24. Oktober bis zum 21. November 2025 können alle Mitbürgerinnen und Mitbürger für einen der drei Vereine ihre Stimme abgeben, indem sie einen **roten Ball** in die entsprechende Säule werfen. Aufgrund der abgegebenen Stimmen (sprich Bälle) erhalten die Vereine 1.500 €, 1.000 € oder 500 €. Wer am 21. November 2025 die meisten Bälle hat, gewinnt.



Holt euch die Unterstützung eurer Freunde und Familie!

Über einen Zeitraum von 4 Wochen treten 3 Vereine in einem freundschaftlichen Wettstreit gegeneinander an. Jeder Verein kämpft darum, die meisten Stimmen zu sammeln und sich den Sieg zu sichern!

Eure Stimme zählt: Am Ende entscheiden die Votings, wer auf dem Treppchen steht! Die 3 Plätze erhalten attraktive Preisgelder:

-  **1. Platz: 1.500 Euro**
-  **2. Platz: 1.000 Euro**
-  **3. Platz: 500 Euro**

Dauer der Ausstellung: 24.10. – 21.11.2025

So funktioniert die Abstimmung

Ab dem 24. Oktober habt ihr in der Filiale Pesch die Möglichkeit, für euren Verein abzustimmen!

Ihr findet eine Stele mit einem Infovideo, das die teilnehmenden Vereine vorstellt. Vor der Stele stehen drei Säulen – eine für jeden Verein. Hier könnt ihr eure Stimme abgeben.

Erzählt euren Freunden, eurer Familie und euren Bekannten vom großen Vereins-Battle und motiviert sie, für euren Verein abzustimmen. Jede Stimme zählt – gemeinsam können wir das Ding gewinnen!

Lasst uns zeigen, was in uns steckt!

Als Vorstand des Bürgerverein Pesch e.V., würden wir uns freuen, wenn Sie unsere Arbeit für unser Veedel mit ihrer Stimme belohnen würden.

Bürgerverein Pesch e.V.



Bürgerverein Pesch e.V.



Pesch Putzmunter

Der Arbeitskreis Grün-Umwelt des Bürgervereins führt am **Samstag, den 08. November 2025** seine Herbst - Aktion "Pesch Putzmunter" durch. Alle Helferinnen und Helfer treffen sich um **10:00 Uhr** beim Blumenbeet neben der AVEX – Tankstelle, um anschließend in Kleingruppen in verschiedenen Bereichen von Pesch Müll aufzusammeln. **Wilfried Kunde**, der Vorsitzende des Arbeitskreises Grün-Umwelt, wird an die Gruppen Laufpläne austeilen, so dass fast alle Bereiche unseres Veedels erfasst werden.

B Ü R G E R V E R E I N P E S C H E . V .



Für ein sauberes
Pesch

Pesch Putzmunter



Es gibt viel zu tun, packen wir es an!

Wir bitten um Ihre Mithilfe

Wir treffen uns am

**Samstag, den 08. November 2025
um 10:00 Uhr**

**beim Blumenbeet neben der Avex -
Tankstelle**

41. Pescher Christkindlmarkt

Wie in jedem Jahr veranstaltet der **Bürgerverein Pesch** am 2. Advent in der **Scheune Bollig** an der Johannesstraße seinen **Christkindlmarkt**, in diesem Jahr zum **41. Mal**. An rund 20 Ständen können die Besucher wieder Handwerkskunst, Weihnachtsgeschenke und Schmuck erwerben. Für das leibliche Wohl ist wie in jedem Jahr selbstverständlich gesorgt.

Schon jetzt bedanken wir uns ganz herzlich bei der **Familie Bollig**, dass wir ihre Scheune wieder für den **Christkindlmarkt** nutzen dürfen.

DER BÜRGERVEREIN PESCH E.V.
LÄDT EIN ZUM

41. Pescher
Christkindlmarkt

7. DEZEMBER 2025
11:00 - 18:00

**IN DER SCHEUNE BOLLIG,
JOHANNESSTR. 31, 50767 KÖLN**

Glühwein & Bier	Handwerkskunst
Bratwurst & Reibekuchen	Weihnachtsgeschenke
Waffeln & Kuchen	Schmuck

WWW.BVPESCH.DE

Der Arbeitskreis Verkehr informiert

Die Geschwindigkeitsmessanlage des Bürgervereins hat nach der Reparatur vom 06.05. bis zum 14.10. 2025 in der Johannesstraße gehangen und wurde am 20.10.2025 in die Mengenicher Straße umgehängt. Die Auswertung der auf der Johannesstraße gemessenen Werte hat ergeben:

Insgesamt wurden in Richtung Dorfzentrum 396.633 Fahrzeuge erfasst. Das sind 2.464 Fahrzeuge pro Tag. Die höchste Belastung ist jeweils am Mittwoch und am Freitag.

Wie auch im Jahr 2024 festgestellt, fahren die Verkehrsteilnehmer wie folgt:

ca. 21,3 %:	20 - 29 km/h
ca. 62,0 %:	30 - 39 km/h
ca. 13,0 %:	40 - 49 km/h
ca. 2,8 %:	50 km/h und mehr

Auffällig ist: zwischen 00:00 Uhr und 04:00 Uhr fahren 10,8 % der Fahrzeuge schneller als 50 km/h; zwischen 02.00 Uhr und 3:00 Uhr sind es sogar 14,3 %.

In der "Schulwegzeit" fahren einige der Verkehrsteilnehmer langsamer (+/- 30) und reagieren auf den ersten Messwert mit Reduzierung der Geschwindigkeit.

Der "schnellste Raser" wurde mit 120 km/h am 14.09.25 um 21:13 Uhr registriert. Aber auch in der Mittagszeit werden immer wieder Fahrzeuge registriert, bei denen eine Geschwindigkeiten zwischen 80 km/h und 100 km/h gemessen wurden.

Die täglichen Datensätze (Anzahl PKW, LKW) haben sich von 2.300 im Jahr 2024 auf 2.450 in Jahr 2025 erhöht. An Spitzentagen wurden sogar über 3.000 Fahrzeuge angezeigt.

Mein Fazit: Die Verkehrsbelastung auf der Johannesstraße nimmt immer weiter zu. Tagsüber funktioniert die "mahnende Wirkung" der Geschwindigkeitsanzeige bei einigen Verkehrsteilnehmern.

Weiterhin bemühen wir uns um eine Geschwindigkeitsreduzierung auf der A1, um den Lärmpegel für Pesch zu senken. Nirgendwo sonst auf dem Kölner Autobahnring darf mit voller Geschwindigkeit gefahren werden.

Wir haben die Mitglieder der Bezirksvertretung im Stadtbezirk 6 gebeten, an die Verwaltung einen Antrag für den Ausbau des Pescher Pfads als geschotterten Weg zu stellen. Dieser Antrag wurde in der Sitzung am 02.09.2025 mit großer Mehrheit beschlossen.

Zur Information: Der Pfad ist ein offizieller Verbindungsweg zwischen Pesch nach Auweiler, zurzeit nur ein sehr schmaler Trampelpfad, der aber vielfach von Spaziergängern, Radfahrern und Schülerinnen und Schülern genutzt wird.



Fred Laser – Leiter des Arbeitskreises Verkehr

BÜRGERVEREIN PESCH E.V.

Paulshofstraße 59, 50767 Köln

E-Mail: Vorstand@bvpesch.de

Internet: www.bvpesch.de

Neues aus Pesch: newsletter@bvpesch.de

Verantwortlich für den Inhalt: Barbara und Heinz H. Eschen

Vorsitzende:	Barbara Eschen
stv. Vorsitzender u. Geschäftsführer:	Ulrich Hinz
stv. Vorsitzender u. Organisation:	Heinz H. Eschen

Arbeitskreis Grün und Umwelt:	Wilfried Kunde
Arbeitskreis Verkehr:	Fred Laser
Schatzmeisterin:	Michaela Rabe